(Germany M 52)

Ich, Hermann Bertram, Landwirt, wohnhaft in der Gemeinde Uellnitz gebe hiermit folgende Aussage:

Ich befand mich am 29. 6. 1944 auf dem Feld südlich des Dorfes Uellnitz, als an meinem Feld Herr Schwenke mit einem amerikanischen Flieger vorbeikam. Ausserdem befanden sich noch mehrere Zivilpersonen
dabei. Ich erhielt von Herrn Schwenke den Auftrag, ihn nach Glöthe
zu begleiten. In Glöthe brachten wirk den Flieger in den Keller des
Gemeindebüros. In dem Keller war das Fensteroffen, welches von Herrn
Schwenke sofort zugemacht wurde. Wie das erledigt war, betrachtete
ich meine Arbeit als erledigt und drehte mich zur Tür. Plötzlich
fiel ein Schuss, und wie ich mich umdrehte, lag der amerik. Flieger
tut an der Erde. Er war im Begriff, aufzustehen, als der 2. Schuss
fiel. Ich nahm an, dass der amerik. Flieger tot war, und ging aus
dem Keller. Danach ging ich nach Hause.

H Bertrann

Gemeinde Gehe

Der Gemeindevorsteher In Vertretung